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DEFGHI<JK>L山岡（社協）大田（包括）、MN<OP>LQR<STKUVWX>L石倉（松江市よ
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1>,xyz
• {|}~������L���D�.}�������0���&6�が続いています。C
• 宝塚市と松江市と姉妹都市ということで交流事業の一環で�年間市民協同推進課に石倉さんが配属され、このコミュ
ニティの担当に。石倉さん「松江市と姉妹都市ということで�年間宝塚市協同推進課にお世話になります」C

• �:�たくさん項目があるのでW������������昨年度も行事ができず、補助金が余りましたので、空気
清浄機を3台購入しました。1台はウエル西山にあと2台は宝会館に設置しました。C

• 来年度は少しずつ行事ができると思いますので、気を付けて行いたいと思います。C

2>�����,
宝梅自治会の中杤さんから子どものことについて報告お願いします。C

• 補導委員巡回していますが、アピアとかダイソーとか子どもたちが出入りしているところを中心に回っているが、子
どもに声掛けするような事態は起きていません。C

• 宝梅自治会にも関連するが支多々川沿い宝梅1丁目10の辺り、山下橋の道路で右に曲がったところが危ない。そこで
車の事故が発生し、子どもたちの登校ルートになっているため今後のことを思い申請資料を作成している。事故原因
はセンターラインがあるためと思っている。市の交通安全課と道路管理課の担当者と話した結果、道路幅が狭いた
め、将来をみすえセンターラインを無くし歩道ラインにしてもらおうと活動していこうと思っている。自治会報告と
一緒になるが・・・。第一小学校横野校長にも資料を渡し伝えた。「愛護部とも相談して善処します」と。C
これから宝梅自治会でアンケート要望書に署名を集め、今年度には市に持参しようと。
�久保田会長から：��年ほど前に工事があり、その時にセンターライン無くすことを市役所に言ったけれど返事は消
極的で「全員の合意を得てください」ということで今に至っている。野上通りでも同じことが繰りかえされた経緯が
ある。今後みんなで要望すれば何とかなるかもでいいことだと。
・小学生下校について・・・校長先生から：昨年度から学校応援団の協力を。一年生入学して下校時間が早いので応
援団の方に来てもらっています。地区が広いのでなかなか目が行き届かないので各地区から手を挙げてくださり協力
していただけたら嬉しいなと。竹谷さん：�年生は���人くらい。�つの方向に散らばる。宝梅、サンウェーブ、ネバー
ランド、なかよし橋から先の協力応援団いらっしゃるといいなと思っている。協力は申請してから。見守りはこの限
りではない。

3>��Z��, ¡�¢£.¤¥¦
• 補助金について・・市から昨年度は￥500,000余り、社協から￥200,000弱の補助金が、今会計集約中。2022年度も
お世話さまに。C

• 委員さんへのアンケート。自治会長宛に推薦状送付します。来年度に向けてのアンケート実施忘れ（庶務より）C
• まち協代表者会議・・1月、2月はリモート参加。本日のまち協会議は中央公民館。C
★主な発言
・美座・・WI-FIルーター購入は銀行引き落とし可能。まち協の名前でできると美座から報告
・2022年度　座長・副座長・・すみれ・宝塚小・売布
・職員きずな研修・・2020年、2021年は休止していたが再開。若手職員が地域の会議やイベントに訪問。6月か7月
に顔合わせ。久保田会長から・・§�§§年度末に職員と地域で振り返りたい。§��¨年度は結果をいただいた。
�まちづくり計画推進シート・・中山台：�§項目のうち�¨検討。今週土日に調整予定。売布：売布会館の指定管理
が始まる。山本山手：©©項目のうち�ª着手。交通安全の取り組み中心。
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�まち協実績報告書：«月�¬日締め切り。
�社協から福祉コミュニティ支援事業よろしく。公開セミナーあり。
�フードドライブ：ボラセン沼田さん：市内��ヵ所あり。一小は宝梅ハウスで開始。小浜は子ども食堂に毎月�回ボ
ラセンで食材確保。調味料や粉物は助かる。協力したい。
・出前運動講座（毎週火曜日　��：��～　��：ª�～）：ª月�¬日ª名がお試しに参加され、«月から参加。§名抜けて
合計名。ªか月�§®���円。
・書籍関係（関係する書籍を購入。機会あれば読んでください）
�「赤トンボのすべて」発行所のトンボ出版が閉店。余った書籍を「逆瀬川の自然を守る会」の井上さんから無償で
「ミヤマアカネ」について西山小学校のかかわりが掲載されている。
�「地域のカバナンスと自治」元市役所コミュニティ課　田中義岳さん著書。神谷さんに購入を。コミュニティ活動の
仕掛け人です。コミュニティ西山の原点。最初中学校区で中山台が�番に結成。§番目小学校区になり西山は�番目に結
成したことに。
・ピカピカランドが都市計画道路の予定地になっている。出来上がるのは何年後かな？という状態。
・その他
�まちづくり協議会のシールとまちなみ緑化事業の講習会参加して花の種頂きましたので取ってください。
�山﨑市長：地域のイベント参加の打診あり・・§�§�年度にわいわいフェスティバルと創造会議を提案。コロナ禍で
中止になったので§�§§年度©月開催の創造会議はどうかと考えている。
�「逆瀬川の自然を守る会」の清掃活動毎月第�木曜日に実施。今月は�日に実施。次回は¬月�§日¨：ª�～
★宝塚エコネットのホタル活動に参加：3月21日、ピカピカランドにてホタルの幼虫とカワニナの数量確認。担当川本
さんの飼育結果を含め、400匹程度。半分200匹くらいかも。
★市役所担当者が酒井さんから石倉さんに。交流事業で松江市から

4>¯°VW�,C
• 遊歩野会・・2月3月はコロナ禍で中止。4月8日「姫路書写山円教寺」19名参加　来月須磨浦離宮公園が休園日で行
先変更　大阪長居公園に

• スポーツ21・・・ 
　　　　　＊グラウンドゴルフ：　4月2日　14名参加　　次回　23日、5月7日、27日予定。
　　　　　　　4月21日　市スポーツセンターグランドにてグランドゴルフ大会開催。370余名参加予定。
　　　　　　＊ニュースポーツ（カローリング・5X5ビンゴ）1月～3月コロナ禍で中止。6月26日市体育館にて

スポーツクラブ21カローリング宝塚主催の大会のため4月16日から練習開始。
　　　　　　＊スナッグゴルフ（宝塚ゴルフ倶楽部）3月14日スナッグゴルフ部コンペ開催。参加者12名。
　　　　　　　次回　4月25日
・健康センターより・・・高齢者肺炎球菌定期予防接種の知らせが。5年に1回。4,000円。接種。忘れないよう

5>±²³´�,C
• 介護予防体操教室・・・4月6日13日27日：9：50～　11：00～　ハードなリズムダンスもあり。充実。
• µ¶·¸67¹¹¹4/1<º>実施。喚起に気を付け、先生の何気の演奏ありで楽しむ。»'¼5/6<º>½¾�
• ¿�À�ÁÂ�¹¹¹4/21<Ã>13：30?　「寄せ植え講習会」　10名予約C

5/19（木）13：30～Ä67ÅÆ��ÇÈÉ�ÊËpart2Ì久保田会長�
�月　バスツアー実施したいのですが、状況をみて決めます。

6>Í¥�,
• Í¥Î200ÏÐÑÒ予定ですが発行日　総会開催によって発行日の変更が。スポーツ21より各部の部員募集を掲載し
てほしいとの依頼。できたら早い時期に発行したほうがいいかと思っています。C

• ÓÔÕÖ¹¹¹4;×ØÙ,¿ÚÛ�L元自治会会長宛に自治会総会が終わったころ推薦状送付します。ÜKÝÞß
�������C
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7>àxáâ
・新年度先生の移動が��名ほどあり、昨年度もかなりの移動がありすっかり先生の顔ぶれが新しくなった。
・コミュニティスクール・・・年ª回くらい開催予定。今年度から市内の全学校がコミュニティスクールがスタート。
コロナ禍でなかなか思うようになりませんが、理想はいつも地域の方々が学校内をうろうろできる状況ができたらい
いなと。地域の人と顔見知りとなれば子どもたちも安心できるから。実行できるか解りませんが運動会等の行事参観
もできる工夫をと考慮中です。
・自然学校・・今年は«泊ª日となっているが、まだ未定。
・学校応援団・・竹谷さんが作ったオリジナルのチラシを見て連絡くださった方も。引き続きお願いします。
・西山ガーデン・・何らかのかたちで動かせていきたいと。

8>ãxáâ
• 今年度から着任しました能勢良子です。C
• 幼稚園便り・・先生は6名。・養護の先生が今年から丸橋幼稚園との兼務。幼稚園だよりに養護の先生の勤務日掲載。C
• 三ヶ尻先生は市役所　幼児教育センターへ。C
• 昨日が入園式、一昨日が始業式で今日から平常授業に。今日保護者とともに降園する予定が来週に延期。5歳児の弁
当日は来週から。C

9>fäàPTA
• 新年度が始まりましたので、事務局から2名新しい委員を。PTA通信「メロディー」を配布。3月しました「謎解きX
からの挑戦状」がQRコードに。見てくださったら嬉しい。5月から事務局交代となる。新しい担当者紹介を。C
鈴木さん「今年度から担当になります鈴木と申します。よろしくお願いいたします」C

10>åæãPTA
• 「今年度担当になりました副会長本田と申します」今月25日にPTA総会の資料配布し、書面総会とす。C

11>çèéê,
• 4月2日新旧組長の引継ぎを。総会4月29日書面総会とす。29日に集計して新年度の方針を打ち出す。

12>ëìíîéê,
• 総会4/24<ï>に予定。新旧引継ぎを文書で行った結果、文書では伝わらないことが多くて善処中。

13>ëìéê,
• 書面総会決定。昨日12日に配布資料作成。書面総会の集計は5月8日と。新年度発足を早くしたいと。小畠さん私は
評議員として在籍し、責務を全うの予定。

14>çoéê,
• 4月17日通常総会開催。前年度の総括と新年度の方針の話し合いを。コロナ禍でいろいろな行事が中止となり、地
域の方々との交流がなく、今年度はその場が設けられたらと。昨年度は取り組んできた地域の安全確保に力を入れ
てきた。高齢化で退会する人を何とかフォローできたらと。新年度の課題かなと。役員もしかり。C

15>ðñNòóôéê,
• 家庭用ゴミ袋、マスクを配布予定。その準備中。自治会会員のために何かを実施したいが、コロナ禍なかなかでき
ず、やきもきしていたが、とりあえず役に立つものをと準備を。新役員選出に苦慮している。

16）ðñNõÅéê,
• 毎朝ラジオ体操実施・・4/13現在。延べ59,570名。C
• 子どもの日行事・・5月1日から5月5日までに実施の予定。C
• 総会資料4/26に配布。5月7日に回収。C
• 資源ゴミの回収社が休業。他の業者に依頼するも条件が合わず、クリーンセンターに18日交渉にと思っている。C
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いい案がありましたら教えてください。C

17>0ö÷ø4·ùðñNéê,
・4月3日自治会総会。書面決議。役員1年交代。新会長前川さん。災害時要援護者の組織を4年前に立ち上げたが、こ
の組織は役員交代をしないよう継続。現在18名。毎年2～3人交代するが若い方の参加で助かっている。緊急事態宣言
が出たときに電話で声掛け活動を実施しているが、1月アンケートを取った結果。83％の回答。大変こころ強い。特に
一人暮らしの方からぜひ継続してほしいと要望が。25名ほどが要援護者登録。うち5名が学生。高齢者中心に声掛け活
動をしているが、実際災害時になったとき担当者がいないとき困らないよう交流会を5月か6月時に、頃合いをみつけ
て実施したいと。C

18>ú÷ûü·BðñN
• 久保田会長より・・・4月23日～サンヴェールの前、第1公園、第2公園でオープンガーデンに参加。

19>J,ýþK-,%HIÿÈ
• 6地区担当の大田さんから・・西山地区のお話を聞かせていただきたく参加。C
• チラシ「くらしのパートナー研修」「コープこうべにおけるコミュニケーション支援ボードの取り組みについて」「社
協会費」C

• 「コープこうべにおけるコミュニケーション支援ボードの取り組みについて」3月27日に西宮市で加藤めぐみさんた
ちが主管している宝塚ろうあ協会。阪神ろうあ団体支援協会主催の「コミュニケーション支援ボード」講演に参加。
どのようにして支援ボードがコープこうべにつながっていったかという話と、コープこうべの支援ボードの取り組み
についての発表があった。内容としてはコープこうべ仁川店と宝塚ろうあ協会が「防災訓練の活動」きっかけ。支援
ボードは情報を伝えられる側だけではなく、伝える側にとっても支援となる。いろいろなところでの活用が今後大
切。支援ボードがあるだけじゃなく、コープこうべ宝塚店のように直接手にとり伝えられることが広がっていくとい
いなと。C

• くらしのパートナー研修・・地域とつながっていない人の仲介者に。「何かしたい」「こんなことができるけど」
「誰かのために活動したい」等とか思っている人に紹介役を。寄り添って一緒に考えるということで「くらしの
パートナー」と。市内で7か所。各地域で研修ができる。

• 社協会費・・住民同士が顔見知りになる細かな困りごとを支援しますということで社協会費を財源にして活動を。
まちづくり計画の支援、子ども親世帯の支援等福祉活動の財源ともなっている。一口￥3,000　組織構成会費という
ことで地域づくりを一緒に推進をと。前向きに議論してもらえたらと。久保田会長から・・他の地域がしているこ
と聞きましたのでコミュニティ西山も前向きに考えます。コミュニティ西山は対象外経費で算出予定。
・コープこうべのサービスコーナー専用のコミュニティ支援ボードが5月より設置とか。他のところでも設置願いを
している。

20）STKUVWX%QRÿÈ
• 職員きずな研修・・再開す。入社して3年から5年の社員がまちづくり協議会の活動実態等研修。C
・市長のイベント・・市民協働推進課が調整のうえ実施。

21）¡�¢C
・総会日程・・5月25日（水）10時～
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